



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>165 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>83950674</b>
Prix	<b>3 180 000 €</b>

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Situé à deux pas de la Croisette derriere le fameux hôtel Mariott, sublime appartement d'une surface de 165m2 comprenant un hall d'entrée, un lumineux séjour / salle à manger, une cuisine indépendante avec son coin repas, 3 masterbedrooms disposant chacune d'une salle de douche et d'un toilette, une chambre de service avec salle de douche et toilette également, coin buanderie et dressing.En annexe, une cave ainsi qu'un parking collectif au pied de la résidence.Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : [www.georisques.gouv.fr](http://www.georisques.gouv.fr)

*Located a stone's throw from the Croisette, behind the famous Mariott hotel, this sublime 165sqm apartment offers an entrance hall, a bright living/dining room, a separate kitchen with dining area, 3 masterbedrooms each with shower room and toilet, a maid's room with shower room and toilet, laundry room and dressing room.In annex, a cellar and a collective parking area at the bottom of the residence.Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : [www.georisques.gouv.fr](http://www.georisques.gouv.fr)*

## **SP IMMOBILIER/ SP REAL ESTATE**

17 Boulevard de la Croisette angle 4 Rue des Serbes - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

